



Cycle4Change recaudará fondos para los Special Olympics de Shangai en octubre

ABC

Festival de ciclismo «Indoor» en Nova Icària, en frente del Hotel Arts

En la playa más concurrida de Barcelona, la Nova Icària, (en frente del Hotel Arts y la Torre Mapfre) se celebra hoy el Festival de Ciclismo Indoor Cycle4Change. Esta iniciativa es un proyecto desarrollado por algunos estudiantes del MBA de la escuela de negocios IESE Business School en Barcelona. La idea se hizo realidad al juntar fuerzas con el gimnasio Nova Icària Esports Club y con Schwinn Cycling. El principal objetivo es recaudar dinero para los Special Olympics España para ayudarles enviar 86 atletas españoles a los Special Olympics Games de Shangai en octubre 2007.

Festival de Ciclismo Indoor (De 10hrs a 20 hrs)